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大学本科生尧 中共党员尧高
级工程师尧站长袁问及这几个标
签哪个最重要袁 今年 53岁的杨
兆祥不假思索地回答院野当然是
中共党员浴 冶自参加工作以来袁他
在政治上积极要求进步袁始终与
党组织保持一致袁自觉遵守和执
行国家尧省尧市尧区有关法律法规
和规章制度袁严格要求自己遥

工作中袁 杨兆祥带领全站
人员认真贯彻 野质量第一尧 安
全至上尧 预防为主尧 综合治理冶
的安全方针袁 以保障人民群众
的切身利益和维护社会稳定为
己任袁 以保护人民群众的生命
和国家财产为使命袁 勤奋工作袁
认真履职袁 深入施工现场监督尧
指导工程建设的管理曰 开展各

类专项整治活动袁 排查安全隐
患袁 为创设良好的投资环境作
出了重要贡献遥

视质量为生命

2011年以来袁 金坛区开始
步入大拆大建的发展快车道遥整
体建筑规模体量较大袁大量的安
置小区和开发类住宅的同期建
设袁带来前所未有的工程建设质
量尧安全监督管理压力遥 杨兆祥
以身作则袁带领全站人员日夜奋
战在施工现场遥对各乡镇安置房
的建设袁做好监督交底袁及时与
建设方沟通袁并组织参与工程建
设质量安全野双创冶活动袁对所有
新建安置小区进行巡查袁采用打
分尧 现场会等手段袁 集体讲评尧
分析尧 会诊袁 使各镇区尧 标段尧
项目部之间形成比学赶帮超的
良好氛围袁 质量安全管理得到
大幅度提高遥

金坛经济开发区是该区工
业经济发展的主战场袁 近年来袁
大企业尧 大项目集聚袁 正向千
亿园区迈进遥 为做好项目的服
务工作袁 杨兆祥和他的同事们
提前介入袁 从厂房施工尧 设备
安装到竣工验收等建设环节袁
都有人跟踪遥 同时袁 实行科室
负责尧 分管站长跟进的监督方
式袁 要求重点项目成立由建设
各方责任主体组建的项目管理

机构袁 强化人员到岗履职袁 实
行目标管理层级管理遥 杨兆祥
还积极推进实施分类监管袁 严
格按照创优工程的验收标准加
强现场监督袁 对关键节点的施
工采取抽巡查和重点专项检查袁
促使在建项目早竣工尧 早投产遥

视勤政为职责

杨兆祥在工作中认真负责尧
兢兢业业袁 从不计较个人得失袁
处处发挥共产党员的模范带头
作用遥 每年袁 针对季节性变化
开展以春节后复工大检查为主
要内容的 野春雷冶 行动尧 以夏
季施工防汛防洪隐患排查为主
要内容的 野春汛冶 行动尧 以冬
季施工消防安全为主的 野暖冬冶
行动袁 有效控制了季节性自然
灾害等因素引发的安全隐患遥
他时常强调工程质量是关系到
国家财产及群众利益的大事遥
他秉公执法袁 对合格工程决不
刁难袁 对不合格工程决不手软遥

在业务上杨兆祥突出一个
野勤冶 字遥 由于在建项目多袁仅
2015 年尧2016 年全区在建工程
近 800项袁 面积计 1000万平方
米袁时间紧袁任务重袁来不得半点
马虎遥他带领监督员们深入施工
现场袁审阅图纸袁制订计划袁技术
交底遥 不管是酷热的夏天袁还是
寒冷的冬天袁他都坚守在质监一

线遥 勤跑尧勤看尧勤问袁决不放过
一个质量问题遥在监督力度上突
出一个野严冶字遥多次开展建筑起
重设备尧脚手架尧深基坑与高支
模等各类专项整治袁对重大危险
源管控做到有布置袁 有检查袁有
总结遥 对查出的问题工程袁该拆
除的拆除袁该返工的返工遥同时袁
针对站里大部分是年轻人袁他手
把手地带袁毫无保留地把经验传
授给年轻人袁着力培养了一支精
英团队遥

视廉洁为根本

杨兆祥时刻以共产党员的
标准严格要求自己袁做到廉洁自
律袁恪尽职守遥接触的是企业袁是
老板袁 他说院野组织上赋予我权
力袁我要用到维护国家财产和群
众利益上遥千里之堤袁毁于蚁穴遥
决不能为了一包烟尧 一顿饭袁违
反纪律袁违反原则遥 冶

正是因为本着这样的责任
感和使命感袁杨兆祥和他的团队
连续三年通过金坛区安委会考
核达优良袁其本人也先后获江苏
省建筑业管理先进工作者尧常州
市安全生产长效管理先进个人尧
金坛区人民政府嘉奖及三等功
等荣誉遥近日袁又被评为野常州市
金坛区劳动模范冶袁 受到金坛区
人民政府表彰遥

渊区住建委供稿冤

工程质量安全的守护者
要要要记金坛区建设工程质安站站长杨兆祥

督查项目现场

常州市金坛区劳模表彰

建筑施工现场

1尧 金桂美庐等建筑垃
圾露天堆放袁 现已进行改
造袁实行封闭管理

4 月份以来袁叶政风热线曳
栏目集中报道了金桂美庐尧金
谷华城紫金园等多个小区因
建筑垃圾集中堆放污染环境
而遭居民质疑的情况遥 据了
解袁景阳花园尧河滨小区等小
区也存在类似现象遥 西城街道
办事处城市建设和管理办公
室副主任史春华表示袁根据调
查袁这些小区部分居民将生活
垃圾与建筑垃圾混杂扔入建
筑垃圾堆放点袁从而造成了脏
乱差的现象遥 为此袁西城街道
立即进行小区建筑垃圾集中
堆放点改造袁新建封闭式临时
建筑垃圾点 20多个袁以减少对
附近居民的影响遥

2尧 文化二村外墙瓷砖
剥落问题正在协调处理

文化二村 44 栋居民蒋先
生反映袁该栋居民楼外墙瓷砖
多处剥落袁存在不小的安全隐

患袁 希望有关部门引起重视遥
西城街道办事处主任林燕表
示袁社区已要求物管员定期对
网格区域进行安全检查袁发现
问题及时贴出告示曰另外袁外墙
剥落的居民楼属业主自有袁如
果有维修基金可利用维修基金
进行修缮袁如没有维修基金袁社
区可代找相关施工队进行工程
预算袁然后社区牵头袁大家共同
出资维修遥 西城街道办事处城
市建设和管理办公室副主任史
春华表示袁目前他们已对辖区
内居民楼外墙剥落情况进行统
计袁将根据实际情况袁制定切实
可行的维修方案袁彻底消除安
全隐患遥

3尧 望华新村老小区改
造后袁道路中间的电线杆将
被移除

望华新村居民眭女士反
映袁近段时间望华新村老小区
进行改造袁 路面加宽了 1.5米
左右袁原本在路边的电线杆移
到了路中间袁 存在安全隐患遥
区供电公司运维检修部工作
人员季斌表示袁供电部门经过
现场勘查袁已初步确定了改造

方案袁准备近期将影响道路通
行的杆线移除袁并进行高压线
路入地改造遥 由于部分拓宽的
道路已埋设了雨污分流管道袁
而电力线缆埋设入地需要较
大空间袁如果与雨污管道线路
有冲突袁他们还将再次修改改
造方案遥

4尧 加大小区广告乱张
贴查处力度袁维护城市文明
形象

金江苑一村居民反映袁他
们小区楼道尧台阶尧墙面上全是
各种广告袁 入户门和楼梯扶手
上也贴满了不干胶式的彩色小
广告遥 金江苑一村物业管理办
公室主任周爱华表示袁 由于金
江苑一村范围大尧居民多袁他们
虽然不断加强小区巡查袁 加大
广告清理力度袁但时隔不久袁小
广告又死灰复燃遥 区城管部门
表示袁 他们已对在金江苑小区
张贴小广告的人员进行查处袁
当事人也如实承认了错误袁表
示愿意接受 500元罚款袁 并承
担 1000元小广告清理费用遥

5尧 老年人广场娱乐是
好事袁但不能影响他人生活

沿河西路市民反映袁 每天
上午九点到晚上八九点袁 小区
附近的老年大学内一片喧闹袁
老人白天黑夜都要唱歌袁 影响

了他们休息遥 区教育局回复袁
局退协已与老年大学沟通袁并
请参与活动的同志合理安排
时间袁尽量降低音量遥 己所不
欲袁勿施于人遥 随着人民生活
水平不断提高袁老年人开展娱
乐活动是好事袁但也要换位思
考袁 自己娱乐开心的同时袁不
能影响他人正常生活遥

6尧 直溪镇王甲村路面
坑洼袁部分道路将进行水泥
硬化

直溪镇王甲村西村自然村
村民反映袁 去年 10 月份袁 村
里改造下水道袁 但工程竣工
后袁 路面一直未恢复袁 坑洼
不平袁 给村民们出行带来了
不便遥 直溪镇回复院 西村自然
村是按 野263冶 要求实施雨污
分流工程的袁 去年底由于雨
雪天气较多袁 不利于路面混
凝土浇筑袁 故将道路范围内
开槽放置污水管的部分路面
临时铺设了石子袁 近期他们
将安排施工人员对这部分道
路进行水泥硬化遥

7尧 楼道口乱搭建影响
出行袁现场会办解决

上周五袁 政风热线节目
直播过程中袁 南园一村居民
王先生反映袁 小区部分楼道
口被人私自搭建彩钢棚袁 影
响其他居民正常出行遥 西城
街道相关负责人承诺袁 他们
将尽快协调处理遥 5月 7日下
午袁 西城街道办事处尧 区城
管部门及花街社区相关工作
人员来到南园一村现场办公遥
现场发现袁一些居民为了方便
自己停车袁占用楼道口公共空
间私自搭建袁影响其他居民正
常通行遥西城街道办事处城市
建设和管理办公室副主任史
春华表示袁他们将根据相关法
律法规袁 积极与城管部门沟
通袁 做好相关居民的思想工
作袁 尽快自行拆除违章搭建遥
如果在规定期限内居民没有
自行拆除的话袁 他们将协调
城管部门进行综合整治遥 此
外袁 西城街道还将针对南园
一村非机动车停放难的问题袁
根据实际情况进行统一规划尧
集中改造遥 史春华表示袁社区
居委会和物业公司将因地制
宜袁建设自行车尧电瓶车临时
停放点袁并安装充电桩袁满足
居民停车和充电要求遥
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